



NOTA DE PRENSA

La presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, Marleny Portero López, junto al equipo técnico de la Comisión, se dirigieron a las instalaciones del Instituto Nacional Materno Perinatal para realizar una visita inopinada, a fin de verificar los avances del cumplimiento de la normatividad vigente en lo que respecta a la implementación y desarrollo de bancos de leche humana y lactarios institucionales.

La Comisión fue recibida por el Dr. Félix Ayala Peralta, Director General del Instituto Materno Perinatal quien nos informó que, a la fecha, tienen un plan estratégico en el que la prioridad es la leche materna y que, a nivel nacional, cuentan con 5 bancos de leche humana. Además, informó que, en coordinación con el Ministerio de Salud, se tiene previsto implementar bancos de leche humana en 5 regiones del país, estableciéndose una red perinatal que priorice la promoción de la lactancia materna de manera descentralizada.

Durante la fiscalización, se apreció que los profesionales de la salud de esta institución, enseñan técnicas de amamantamiento, el apego temprano y el canguro. También se pudo visualizar la forma en que se alimenta a los bebés prematuros con leche materna.

Además, visitamos diversas áreas, tales como el área de cuidados intermedios neonatales, la sala de extracción de leche humana, el área de pasteurización y el lactario institucional, las cuales cumplían con la normatividad vigente.

La Dra. Julia Rosmery Hinojosa Pérez, Directora Ejecutiva de Investigación, Docencia y Atención en Neonatología, quien también nos acompañó en el recorrido, informó que actualmente se pasteuriza entre 7 a 8 litros al día, precisando que ello se puede hacer gracias al trabajo efectuado con cooperación internacional (Universidad de Valencia) quien donó máquinas para poder efectuar dicho trabajo. No obstante, indicó que es necesario que el Estado otorgue mayor presupuesto en favor de la lactancia materna. Otro logro importante que expusieron es que actualmente, pasteurizan la leche materna que recolectan en el Hospital Dos de Mayo, lo cual es muy importante porque la “leche materna es oro”.

Cabe resaltar que, como parte fundamental y en beneficio de la mejora de la salud del país, el Instituto Nacional Materno Perinatal articulará trabajos con la Comisión para la elaboración de proyectos de ley en beneficio de millones de peruanos.